

INFORMACIÓN PARA LOS VECINOS.

6 de marzo de 2017.

Vamos a retomar la **información mensual** que os venimos pasando.

En el mes pasado se han efectuado **trabajos selvícolas** con subvención de Diputación, y otra parte sufragada por la cuenta de mejoras.

Se han iniciado también **obras en el Edificio de la Cochera** con el fin de mejorar la capacidad de la misma y una mejor ordenación de nuestra maquinaria y herramientas. Al término de las obras os invitaremos a visitarlo.

La mayoría de los **resineros** ha comenzado la actividad y ojalá sea un buen año para todos.

Hay un tema en el que quiero hacer hincapié.

Últimamente son muchas las denuncias verbales que estamos recibiendo referentes a una **falta de control** de algunos dueños **de perros** en cuanto a las deposiciones de estos. Cuesta muy poco que los perros satisfagan sus necesidades y los dueños cumplan con su obligación.

De no ser así el Ayuntamiento, en cumplimiento de su obligación, tomará las medidas oportunas. No duden que afectará a los bolsillos de los infractores, (no los perros, sino sus dueños).

Sepan que en el **Polideportivo** empezaremos de inmediato las obras para una remodelación. Financiaremos las obras con subvención de Diputación y aportación del Ayuntamiento. Mejorarán notablemente cocina, bar y vestuarios. Abriremos como los últimos años el día 1 de Julio.

EL ALCALDE.